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Exmo. Sr. 

Dr. Fernando Medina 

Presidente da Câmara Municipal de Lisboa 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Os Vereadores do Partido Comunista, em visita à Freguesia do Parque das Nações, 

foram confrontados com várias situações de resolução premente, sitas na Quinta das 

Laranjeiras e Rua da Centieira. 

 

Na primeira, Quinta das Laranjeiras, depararam-se com estacionamento desordenado 

na Estrada de Moscavide e Rua Conselheiro Lopo Vaz, com automóveis em todos os 

passeios e inclusive faixa de rodagem. 

 

Apesar de os moradores terem identificado vários locais alternativos para criação de 

estacionamento: 

 

• Terrenos expectantes localizados junto à Vila Gouveia (são privados mas 

poderia existir permuta que viabilizasse a vinda dos terrenos à posse do 

Município) 

• Terreno junto à antiga fábrica Alves Gouveia 

• Terreno sito entre a Piscina do Oriente e respiradouro do metro existente. 

• Terreno no início da Rua Padre Joaquim Alves Correia (junto à Rua Conselheiro 

Lopo Vaz) 

 

Não aparenta existir por parte da CML determinação em debelar o problema do 

estacionamento desordenado. 

 

Na segunda, Rua da Centieira o problema coloca-se a nível do estacionamento 

inexistente para moradores (permanentemente ocupado por trabalhadores das 

empresas circundantes);  

 

Além destas situações, os Vereadores do PCP foram também confrontados com o 

estado de degradação da Vila Gouveia, na qual se verificam infiltrações nos telhados 

pondo em causa as condições de habitabilidade – houve uma vistoria dos serviços da 

CML mas desde então nenhuma outra acção foi desencadeada e com proliferação de 
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pragas (baratas, ratos, cobras) devido à falta de limpeza dos terrenos entre os tardozes 

da Rua da Centieira e a linha de caminho-de-ferro;  

 

Neste sentido, os Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa, nos termos da 

alínea u) do nº 1 do artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, bem como ao 

abrigo do disposto no art.º 4º do Decreto-Lei nº 24/98 de 26 de Maio, vêm requerer 

a V. Ex.ª as informações pertinentes, atinentes a estas questões, nomeadamente: 

 

1. Qual o conhecimento da Câmara relativamente às questões suscitadas; 

2. Que ponderação têm tido as questões do estacionamento de moradores 

nesta zona; 

3. Quais as acções que o Município pretende levar a cabo a fim de garantir a 

requalificação da Vila Gouveia; 

4. Quais as acções previstas para proceder ao combate às pragas na Rua da 

Centieira. 

 

Lisboa, 26 de Outubro de 2016.  

 

Os Vereadores do PCP 

 

 

 Carlos Moura                                               João Bernardino                                                                

  


